



# 登米高通信

将来にわたって活躍できる土台を備え、  
地域を支える人材を育成する高校

宮城県登米高等学校

〒987-0702

登米市登米町寺池桜小路3

TEL 0220(52)2670

FAX 0220(52)2671

本校へのご意見をお寄せ下さい



STORY

TOME HIGH SCHOOL

校訓

誠実

勤勉

進取

《平成28年8・9月号》  
平成28年9月30日

## インターハイカヌー選手権大会 橋沼新選手 K-1(200m) 第3位に輝く!



8月7日から12日、全国高等学校総合体育大会カヌー選手権が、山口県岩国市の中山湖で開催されました。本校からは6選手、男子橋沼新選手、女子加藤美奈選手、

西崎優花選手、佐々木栞選手、山内彩未選手、酒井恵選手が出場しました。

酷暑の中での厳しいレースとなりましたが、複数の種目で入賞を果たし、好成績を収めることが出来ました。応援・ご支援ありがとうございました!

インターハイを終えて

橋沼 新

私は山口県岩国市で行われたインターハイに出場してきました。K-1 500mは決勝で9位と悔しい結果でしたが、200mで3位に入賞を果たし銅メダルを獲得しました。目標としていた金メダルを取ることはできませんでしたが、両親、顧問の先生方、応援して下さった方々のおかげです。本当にありがとうございました。

〈布施登米市長を表敬訪問〉



9月14日(金)、カヌー競技入賞報告のため、登米市役所を訪れました。布施市長に銅メダル獲得をご報告しました。

## 全校で築き上げた 登高祭!

8月27日(土)~28日(日)の2日間、恒例の登米高校文化祭が開催されました。今年のテーマは、「Memory of best friends ~登高祭、最高の仲間たちと~」という言葉に全校の願いを込めて、夏休み前から文化祭実行委員・生徒会執行部が中心となって準備を進めてきました。

第1日目は、軽音部3年生バンド Lisa Lisa と flap の迫力あるパフォーマンス、そして吹奏楽コンクールで県大会金賞を受賞した、吹奏楽部によるステージ演奏、飛び入りの先生方の歌に盛り上がりました。



吹奏楽部によるステージ演奏

クラスパフォーマンスでは、各クラス企画によるCM作成や、息の合った華麗なダンス・歌などで会場を魅了。日頃の練習の成果を存分に発揮しました。



3年クラス  
パフォーマンス  
軽快なダンスを披露

第2日目は、天候にも恵まれた一般公開となりました。各文化部の展示発表、PTAによるバザー、クラス屋台村など大盛況でした。当日は約400人の方々にご来場いただき、誠にありがとうございました。



文化祭実行委員・生徒会執行部のメンバー

## 登米高野球部ベスト8



全国高校野球選手権宮城県大会に臨んだ野球部は、2回戦大河原商業高に2-0、3回戦気仙沼向洋高に8-1で勝利。塩釜高との4回戦は、バス6台の全校応援体制で臨みまし

た。結果、7-5で逆転勝利をおさめ、5年ぶりの8強入りを果たしました。準々決勝では、第一シード東陵高と対戦し1-6で敗れはしたものの、60年ぶりの4強は果たせませんでした。全員野球で最後まで登高魂をみせた戦いに拍手がやみませんでした。

### 軽音楽部バンド Azul(アスール)

### 定禅寺ストリートジャズフェス出場

9月10日(土)、仙台の秋の風物詩ともなった定禅寺ストリートジャズフェスの、「第7回高校生チャレンジステージ」に軽音部バンド Azul が出演しました。Azul メンバーは、ボーカル・ギター佐々木菜那さん、



ベース千葉大輝君、ドラム菅原琴さんの3人の2年生。緊張の大舞台上で、最高の演奏を披露してくれました。

私たちは、定禅寺ストリートジャズフェスティバルに出演しました。初めての野外ライブと大きなイベントに参加し、大勢のお客さんの前で演奏するのは緊張しましたが、楽しんで演奏できました。また、個人の課題も見つかったので、今後の活動も今まで以上に頑張りたいと思います。

## ようこそ登米高へ オーストラリア高校生との交流会

9月16日(金)、登米市を訪問していたオーストラ



リア・クィーンズランド州オールドリッジ・ステイト・ハイスクールの高校生15名が本校を訪れ、本校生との交流会を行いました。はじめに、茶華道部がお点

前を披露。初めての茶道を体験しました。

そして「競技かるた大会」を開催。本校生とオーストラリア高校生がペアになって対戦。白熱しました。最後は、別れを惜しんでの記念撮影となりました。



## 登米小読み聞かせ活動スタート

9月23日(金)朝の読書タイムの時間に、本校2年の佐々木志麻さん、小野寺未紗さん、佐々木如香さん、



佐藤玲那さんの4名が、登米小学校1年・2年生の皆さんに、第1回目の絵本読み聞かせ活動を行いました。来月も伺いますのでお願いします。